

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Besucheransturm trotz Regens

Im Wiener Prater wurde heute vor 120 Jahren, am 7. Mai 1898, die Eröffnung der Jubiläumsausstellung anlässlich des 50-Jahr-Thronjubiläums von Kaiser Franz Joseph I. von ihm persönlich vorgenommen. Allerdings regnete es in Strömen und manche Wege zum Rotundengelände waren danach tagelang nicht begehbar. Was jedoch dem Interesse des Publikums an der Ausstellung keinen Abbruch tat. Unter den Festgästen waren auch Vertreter von Regierung und Klerus sowie Wiens Bürgermeister Karl Lueger zu finden. Die Ausstellung diente der Präsentation von Gewerbe und Industrie sowie dem technischen Fortschritt. Das Urania-Theater (Foto) wurde eigens errichtet und war mit einer elektrisch betriebenen Bühne ausgestattet – sowie einer Sternwarte.



Foto:APA-PictureDesk